
 
 ATA DA 28ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES REGIONAL CIDADE 
TIRADENTES – 20/06/2023  
Aos vinte e um dias do mês de Junho de dois mil e vinte e quatro, reuniram- -se 
os conselheiros do Conselho Regional do Meio Ambiente, Desenvolvimento 
Sustentável e Cultura da Paz – CADES – Cidade Tiradentes, estavam presentes 
os conselheiros Titulares:- Caique Alves de Souza,  Cecília Gonçalves da Silva 
Santos, Juliano S.de A. Pinto, Emerson da Silva(Justificou), Francisca Ribeiro da 
Silva(Justificou), Sra. Maria Rita de Jesus Silva (justificou), Sra. Tatiana Silva dos Reis 

(justificou), Sra. Rute Cremonini de Melo -  representante da Secretaria do Verde e 
Meio Ambiente, Sr.   Adriano Lima - Responsável pelo Parque Vila do Rodeio, o 
Subprefeito Caio Vinicius da Rocha Fujita (justificou sua ausência), o visitante – 
Jordi Sanchez Cuenca Alomar – representante do Viva o Verde SP / ONU HABITAT, e 

a Coordenadora/Interlocutora – Rosa Aparecida Apolinário. PAUTA:- 1. Entrega 

dos Certificados aos novos conselheiros do CADES - CT (que ainda não 

retiraram). 2. Projeto Viva o Verde SP - Parque Vila do Rodeio - Cooperação 

SVMA e a ONU Habitat. 3.  Leitura e discussão do Regimento Interno do CADES 
- Cidade Tiradentes. 4.  Informes Gerais, 5.  Encerramento, Sra. Rosa, fez a 
abertura da reunião dando as boas-vindas à todas(os), fala das justificativas, e 
explica que temos a presença do Sr. Jordi, que fará a apresentação do Viva o Verde SP 
/ ONU HABITAT, não tivemos quórum para que fosse feita a leitura da ATA da reunião 
anterior, seguimos a reunião com a apresentação do Projeto Viva o Verde SP. Sr. Jordi, 
explanou sobre o projeto, explicou que a ONU entra com a entrega do projeto e as 
equipes da PMSP / SVMA, explica que pode ajudar no projeto de revitalização do 
Parque Vila do Rodeio, e que o projeto deles pode beneficiar o restante do parque. Sra. 
Rute, fala da expertise e conhecimento do grupo, diz que são 8 planos de gestão e que 
SVMA – contrata 1 agência para seguir o projeto. Sr. Jordi, fala das oficinas, que serão 
ministradas, e que já tem uma base para seguir com o projeto, vai entregar uma 
estratégia para implementação do PANPLAVEL. Sra. Cecilia, comenta que as falas tem 
que ser mudadas. Sr. Jordi, pede para que o Sr. Adriano, identifique no território do 
Parque do Rodeio, meninas jovens que queiram participar do projeto, temos que ter 
engajamento, de pelo menos 3 meninas para serem lideranças, que já tem o canal 
aberto com os CÉUS, Casa de Cultura, Secretaria de Educação, deixa alguns folhetos 
que falam sobre o projeto, pede para que se possível seja marcada uma nova 
apresentação para os conselheiros do CADES que não puderam participar. Sra. Rute, 
orienta para que seja feito um ofício e encaminhado ao Secretário Ravena pedindo a 
nova apresentação. Sr. Caique, fala do terreno ao lado da escola Rui de Melo, e 
pergunta o que pode ser feito. 

  


